



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

02/11/2023

REGIONALES



Garantiza Manolo llegada de inversiones fuertes a Coahuila luego de gira por Asia

Luego de la gira que realizó durante las últimas semanas por el continente asiático, el gobernador electo de Coahuila Manolo Jiménez Salinas garantizó la llegada a la entidad en los próximos meses de inversiones fuertes que dijo, permitirán continuar con el desarrollo económico del estado, aprovechar el fenómeno del nearshoring para hacerlo más competitivo y hacer posible la creación de más empleos para los coahuilenses.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2023/11/01/garantiza-manolo-llegada-de-inversiones-fuertes-a-coahuila-luego-de-gira-por-asia/>